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VERBALE n. 219 del 25.11.2020      Approvato il 25/11/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 449 del 29/10/2020 ORARIO DI 

CONVOCAZIONE: 08.00–09.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,08 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

1° appello 

ORA 

USCITA 

1° appello 

O,RA 

ENTRATA 

2° appello 

ORA 

USCITA 

 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,08 ---- ---- 10,43 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,43 ---- ---- 10,43 

Amella Concetta P ---- ---- 09,08 ---- ---- 10,43 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,08 ---- ---- 10,36 

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,42 10,13 10,20 10,43 

 

SINTESI VERBALE 

 
  

L’anno 2020, il giorno 25 del mese di novembre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni 

in materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione 

prot.n. 449 del 29/10/2020, e in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. Si dà atto che la 

pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà visionabile, 

entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del 

presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli 

argomenti trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

 

Alle ore 09,08 oltre al presidente Caracausi, sono presenti i consiglieri Amella e Giaconia. 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Scafidi e dalla segretaria Albanese e 

Gnoffo, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

All'O.d.G: 

1)Incontri con gli assessori dei settori di competenza e con i vertici delle società partecipate su 

problematiche aziendali; 

2) Disamina atti della Commissione e Comunicazioni del Presidente; 

3)Lettura e approvazione del verbale.  

In Ordine al primo punto all'OdG sono stati convocati l'Assessore Marino e l'Ing. Perniciaro, i 

dott. Pensabene ed il dott. Mirabile della consortile Reset per discutere sulle problematiche 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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aziendali.  

 

Il Presidente Caracausi introduce l'argomento in trattazione ponendo in particolare l'attenzione 

sul Contratto di Servizio e nell'attesa che si colleghino sia l'assessore Marino che il presidente 

della Reset passa al terzo punto all'OdG e la segretaria Albanese dà lettura del verbale n. 216 

del 20/11/2020, che messo ai voti viene approvato dalla maggioranza dei   presenti, ossia 

favorevoli oltre al Presidente  il cons. Giaconia ed il cons. Amella si è astenuto.  

Il Presidente torna al primo punto dell'OdG e chiede all'Ing. Perniciaro delucidazioni sul 

progetto PAPA188, sulla mobilità interaziendale, sui servizi che la Reset dovrebbe eseguire. il 

Presidente della consortile argomenta sui vari passaggi relativi al Contratto di Servizio, 

argomenta sia sul progetto PAPA188 che  sui servizi aggiuntivi che la Reset deve affrontare o a 

già svolti. Per quest'anno la consortile chiuderà il bilancio in positivo, per il prossimo anno ha 

delle riserve e fa riferimento alla mobilità interaziendale di 94 dipendenti, elemento connesso al 

raggiungimento degli obiettivi. Argomenta sulla situazione tecnica ed economica e ricorda che il  

lavoro non manca , mancano le risorse umane. Fa riferimento al nuovo Contratto di Servizio e 

ricorda che alcuni dei  servizi inglobati la Reset non li riuscirà a eseguire. Si riferisce nello 

specifico al monitoraggio della rete stradale cittadina; al pronto intervento per il ripristino di 

inefficienze strutturali puntuali e circoscritte su qualsiasi tipo di pavimentazione (sede stradale o 

marciapiede), nei casi in cui sussista pericolo immediato e/o potenziale per la pubblica 

incolumità ed il ripristino di guard-rail esistenti e collocazione di nuovi. Se l'Amministrazione 

continua ad orientarsi in tal senso si tirerà indietro chiedendo la sostituzione della sua persona.  

Alle ore 09,42 entra il cons. Meli ed alle ore 09,43 entra il cons. Ficarra.  

A tal proposito interviene il cons.  Giaconia, il quale spiega le motivazioni che ha spinto il C.C. 

ad affidare i suddetti servizi alla Reset e non è pensabile la soluzione proposta dall'Ing. 

Perniciaro, ossia o il Servizio da espletare o la testa dell'Amministratore. Ritiene che prima di 

arrivare alle dimissioni sarebbe opportuno analizzare l'articolazione dei servizi da espletare e 

attenziona alcune schede tecniche di cui dà lettura e crede che la Reset ne abbia oltre che le 

peculiarità anche le  risorse umane oltre che i mezzi. Interviene il Presidente della Consortile che 

argomenta su quanto proposto dal consigliere e dichiara testualmente:"essere pazzia occuparsi 

anche di detti servizi visto la situazione aziendale". Si apre un dibattito fra le parti. Per il 

presidente Caracausi la cosa giusta da fare è far arrivare il personale in servizio fulltime e per 

questo necessita una rimodulazione del Contratto di Servizio. 

Interviene il cons. Amella chiede se non ci siano ritrosie,rispetto alla possibilità dello 

svolgimento al servizio di monitoraggio, legate ragioni di natura giuridica. L'ing. Perniciaro 

risponde che potenzialmente potrebbe esserci questa motivazione ma l'aspetto principale è dato 

dalla non adeguata struttura della Reset. Si apre un ampio dibattito fra le parti.  

Alle ore 10,13 esce il cons. Meli e rientra alle ore 10,20.  

Interviene l'assessore Marino, su input del presidente Caracausi, ed esterna la volontà politica 

dell'Amministrazione attiva, ossia che entro i prossimi due anni l'idea è quella di raggiungere 

l'obiettivo dell'aumento delle ore dei lavoratori di Reset e di Rap. Il passaggio dei detti servizi su 

cui si è argomentato è stato fatto solo seguendo una ratio a vantaggio della Reset.   

Per il cons. Giaconia è indispensabile creare il tavolo di lavoro per discutere sui Contratti di 

Servizio di Amat, Reset e Rap con i soggetti competenti, ossia l'Amministrazione Comunale, le 

Aziende, gli Uffici Comunali,  e chiede all'Assessore di promuovere tutte le indagini necessarie 

per capire se dare i detti servizi alla Reset o ad altre Società Partecipate. 

Il Presidente ringrazia gli ospiti e li congeda certo ch si troverà una soluzione adeguata.  

 

In ordine al secondo punto la segreteria comunica che sono pervenute due mail, la prima  dal 

Segretario Generale sulla III Relazione 2020  dell'Amat; la seconda dal  Circolo Legambiente 
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Mesogeo e il Circolo Legambiente Palermo Futura dove chiedono a codesta Commissione 

Consiliare un'audizione per affrontare la grave situazione della gestione dei rifiuti che non riesce 

a ottenere i risultati sperati. I Presidente si determina di tenere detta richiesta in stand by.  

Alle ore 10,36 esce il cons. Giaconia.  

In ordine al terzo punto all'OdG la segretaria verbalizzante dà lettura del verbale odierno che 

messo ai voti viene approvato all'unanimità dei presenti.  

Infine alle ore 10,43 il Presidente chiude la seduta.  

 
 

ORARIO FINE SEDUTA 10,43 

   La segretaria verbalizzante        Il Presidente  

   Angela Scafidi                    Paolo Caracausi 

      


		2020-11-25T11:51:49+0100
	Angela Scafidi


		2020-11-25T12:56:16+0100
	PAOLO CARACAUSI




